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DIALOG ÜBER DIE LEGALISIERUNG VON CANNABIS 
 

Leon:  Hallo ihr beiden, habt ihr schon von der Debatte über die 
Legalisierung von Cannabis gehört? Was denkt ihr darüber? 

Josi:  Ja, ich habe davon gehört. Ich bin für die Legalisierung, weil ich 
glaube, dass es viele Vorteile hat. Zum Beispiel könnte es dem 
Staat Steuereinnahmen bringen und die Kriminalitätsrate 
senken. 

Rick:  Ich verstehe deine Punkte, aber ich bin dagegen. Ich denke, 
dass es zu mehr Drogenmissbrauch und gesundheitlichen 
Problemen führen könnte. 

Leon:  Das ist interessant. Also, Josi, warum denkst du, dass die 
Legalisierung von Cannabis gut wäre? 

Josi:  Nun, wie ich schon sagte, könnte der Staat durch die 
Besteuerung von Cannabis zusätzliches Geld einnehmen. Dieses 
Geld könnte für Bildung, Gesundheit und andere wichtige 
Projekte verwendet werden. Außerdem würde die Legalisierung 
die Kriminalität reduzieren, da weniger Menschen im 
Drogenhandel involviert wären. 

Rick:  Ich verstehe, aber ich mache mir Sorgen um die 
gesundheitlichen Auswirkungen. Viele Studien zeigen, dass 
Cannabis negative Auswirkungen auf die Gehirnentwicklung 
von Jugendlichen haben kann. 

Josi:  Das stimmt, aber Alkohol und Tabak sind auch schädlich und 
trotzdem legal. Durch die Legalisierung könnten wir auch 
sicherstellen, dass die Produkte sauber und unverfälscht sind. 
Das wäre besser für die Konsumenten. 

Leon:  Das ist ein guter Punkt. Rick, was denkst du dazu? 



Rick:  Ich verstehe, dass Alkohol und Tabak auch schädlich sind, aber 
ich möchte nicht, dass noch mehr Menschen durch Drogen 
beeinträchtigt werden. Vielleicht sollten wir stattdessen auf 
Prävention und Aufklärung setzen, um den Drogenmissbrauch 
einzudämmen. 

Josi:  Ich stimme zu, dass Aufklärung wichtig ist. Aber die 
Legalisierung könnte auch dazu beitragen, dass Menschen, die 
Hilfe bei ihrem Drogenproblem brauchen, leichter Zugang zu 
Unterstützung erhalten. 

Leon:  Das klingt vernünftig. Wie wäre es, wenn wir nach Ländern 
suchen, in denen Cannabis bereits legalisiert wurde, um zu 
sehen, welche Erfahrungen sie gemacht haben? 

Rick:  Das ist eine gute Idee. Wir sollten uns die Ergebnisse in diesen 
Ländern anschauen, um eine informierte Entscheidung treffen 
zu können. 

Josi:  Absolut, ich denke, das wäre ein guter Ansatz. Wir sollten auch 
den Dialog mit Experten und der Öffentlichkeit suchen, um 
verschiedene Perspektiven einzubeziehen. 

Leon:  Ja, das stimmt. Es ist wichtig, alle Aspekte zu berücksichtigen, 
bevor wir eine Entscheidung treffen. Vielen Dank für eure 
Meinungen. Es war interessant, eure verschiedenen 
Sichtweisen zum Thema "Legalisierung von Cannabis" zu hören. 

 

1. Markiere alle Informationen über die Legalisierung von Cannabis, die im Text vorkommen! 
2. Übe zusammen mit zwei Mitschülerin oder Mitschülern das Vorlesen des Dialogs ein! 
3. Tragt euren Dialog vor und stellt euren Zuhörern die Frage, welche Informationen sie sich 

merken konnten! 


